

El 19 de agosto de 2014 la ministra saliente, María Fernanda Campo, quien actuaba como presidente del Consejo Nacional de Educación Superior (CESU) presentaron el documento ['Acuerdo por lo Superior -2034: propuesta de Política Pública para la excelencia de la educación superior en Colombia, en el escenario de la Paz'](#)

Hay que aclarar, que éste documento es un insumo para generar y motivar una discusión entre los diferentes actores institucionales y no es la última palabra pero que debe discutirse ampliamente.

Hasta el momento se han realizado dos foros, en la Universidad de Caldas y en la Universidad del Valle, y sería muy oportuno que en nuestra institución realizáramos una actividad similar pero con una previa lectura y el análisis del documento.

Hacemos invitación a la comunidad universitaria de la Universidad del Cauca para que conozca el documento y dar inicio a ésta actividad.